
 

本集团副总裁兼独联体业务行政总裁 - 赵杰先生 

获邀在星加坡举行之   

“中国增长投资座谈会” 为演讲嘉宾 
 

由 EUROMONEY 主办, 星架坡投资协会协办，的「中国增长投资座谈会」于 2018 年 5 月

30日在星架坡举行。此次论坛有来自超过 250 位嘉宾, 包括来自穆迪 <Moody’s Investors 

Service>、<MSCI>、渣打银行<Standard Chartered Bank(china)>，CICC 等金融机构代表，及

大中华地区企业代表出席。 

 
本集团副总裁兼独联体业务行政总裁 - 赵杰先生获邀在“中国增长投资座谈会” 

为演讲嘉宾 

 

赵杰先生在论坛分析香港上市企业在一带一路发展下

业务发展的机遇和分享当中的经验。赵副总裁认为香

港作为一带一路超级联系人，香港企业能够辅助政府

去做的事情其实很多，利用香港金融、航运、法律等体

系与国际接轨的优势，充分发挥桥梁作用，为内地企业

走出去提供战略顾问及资金双轨支持。 

 

他表示 「凯顺」早在 2013 年国家提出『一带一路』 

倡议前就开始布局一带一路中『一带』的中亚地区。 作

为坚定的一带一路参与者，经过这些年投资及运营一

带一路沿线国家的项目，为「凯顺」成为一带一路项目

孵化器打下了坚实的基础。 

 



本集团一带一路的投资组合分为包括矿业、农业、设备租赁、供应链管理等『生产型业务

项目』及囊括新经济增长点的电竞、公关咨询、企业服务等『服务型业务项目』。公司把握

国家『一带一路』倡议逐步落实的重要机遇，各项目在『带路』沿线播种，现在部分项目已

开始进入收成期，当中一些项目为公司带来稳定现金流。希望未来公司股价上将会公平反

映业务组合的价值，向中港通进军。 

 

各参加者自由讨论，交换意见及探讨丝绸之路战略及「一带一路」倡议带来之潜在合作机

会， 令此研讨会成功举行,以下乃媒體報導 : 

 

1. 華富財經 

港上市公司於新加坡推薦「一帶一路」經濟增長新模式 

http://www.quamnet.com/newscontent.action?articleId=5751489&listSectionCode=NEW_C

OM 

 

2. 美通社(亞洲) 

港上市公司於新加坡推薦「一帶一路」經濟增長新模式 

https://hk.prnasia.com/story/212802-2.shtml 

 

3. ASIAONE 

HK-listed companies recommend new economic growth model under Belt & Road Initiative 

at Singapore Forum 

 http://business.asiaone.com/business/hklisted-companies-recommend-new-economic-

 growth-model-under-belt--road-initiative-at 
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